
Форекс или фьючесрный трейдинг?

Интернет трейдинг входит в моду. Практически каждая американская домохозяйка уже
давно отслеживает курсы акций {акция|stocks}(NASDAG) и торгует так, что мало не
покажется. В нашем случае (постсоветское пространство) интернет трейдингом
увлекаются практически все слои населения - от студентов до аспирантов, от
инженеров до управляющих атомными станциями. 
Большинство начинают с форекса {forex|форекс|интернет-трейдинг}. То есть проходят
курсы обучения в форекс клубах (forex club) по принципу "взлет-посадка" и получают
доступ к своим первым счетам. 
Что вам сказать - уровень наивности наших людей просто поражает и касается это как
трейдинга для трейдеров, так и доверительного управления для инвесторов. Наш
человек готов доверять всему - от аналитиков ДЦ до рекомендаций "опытных"
трейдеров, руководствуясь при этом слепой верой в то, что статистика 99 % сливов к 1
% живых счетов его таки лично не коснется.

 Ан нет, как раз все происходит наоборот. Начинающий трейдер сливает свой счет, что и
пополняет ряды статистических данных.
Поражает простая вещь - почему человек сразу же не пытается освоить трейдинг
{trading|интернет-трейдинг|trader}биржевыми инструментами? Например, фьючерсами на
индексы{indices|индекс|sp 500|s&p 500}, а конкретнее фьючерсом сп 500 (s&p500),
например? (http://profi4x.com/sp/)
И той же простотой поражает ответ - да откуда ему знать что форекс, это не торговля
биржевыми инструментами? И что это выходит, что валюта не торгуется как биржевой
инструмент?

 И почему собственно биржевыми инструментами торговать лучше, чем валютами то ?! И
что такое объем и почему на форексе нет объема? А что, на форексе нет объема? Но
торги же идут, значит есть и объем, а что клиринга что ли нету на форексе? Да что же
это такое?

 Чего вы меня, блин, путаете?!!! Вы мне лучше скажите какая сейчас на форексе волна в
какой подволне какого фрейма по евро-доллару, например... Да, вот так все запущено,
господа... 
Короче, у него в голове каша, при этом каша эта изрядно приправлена маслом рекламы,
в которую диллинговыми центрами вкладываются сотни тысяч долларов - для ДЦ
(диллинговый центр) реклама это фактически основная и самая затратная статься
расходов, правда она и дает самый основной доход - счета новых трейдеров...
"Фьючерс s&p 500 – это фактически барометр состояния или «погоды» мировой
экономики. Я часто посматриваю на корреляцию евро доллара{usd|доллар|USD} и
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индекса сп 500. Иногда, на крупных новостях,  ее просто невозможно не заметить."
Profit2006
Ой, что это? Ой, кто это? Какая корелляция? Что нужно еще куда то смотреть чтобы
торговать евро профитно?

 А нам говорили, что нужно на золото посматривать... 
Если бы отмотать мое время назад чему бы я хотел научиться? Да тому же, что я уже
знаю, но не в той последовательности. Сначала я бы хотел узнать про биржу побольше,
а не про ДЦ.

 Потом, вероятно я бы хотел поучиться годик работе с опционами - очень расширяет
кругозор и понимание рынка, воспитывает инвесторский подход к работе спекулянта.
Потом, конечно, объемы и фьючерсы на сп 500 и потом уже вряд ли конечно я стал бы
торговать валютами - после работы на техничности сп 500 на валютах просто нечего
делать, вернее нет смысла тратить свое время. Хотя, параллельно почему бы и
нет...Хотите стать философом, как говориться, приходите на форекс:(http://profi4x.com)
Profit2006
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